



Mtra. María Cristina Miranda Vergara

Maestra en Ciencias Bioquímicas del Instituto de Biotecnología de la UNAM, obtuvo su grado de Licenciatura en Biología en la Universidad de las Américas. Experta en investigación molecular y fisiología de plantas, proteómica y propiedades y mecanismos de transporte de diferentes intercambiadores.

Fue ganadora del “Premio a la Iniciación en la Investigación de los Jóvenes en el Estado de Morelos”, ha participado en diferentes conferencias y talleres. Cuenta con diversas publicaciones especializadas.

Dentro de su experiencia profesional ha laborado en laboratorios privados y en el Departamento de Química y Biología de la UDLAP.